Lieber Dr. Daunderer,

Vor ca. 18 Monaten hast Du meiner Mama sehr geholfen. Sie hatte einen eitrigen Amalgamzahn der sie sehr krank gemacht hat. Dadurch konnte sie sich nicht um mich kümmern, obwohl ich kurz nach meiner Geburt wegen Atemnot fast erstickt bin und dann noch schwere Neurodermitis hatte. Mama hatte schizoide Halluzinationen, einen Handteller großen Haarausfall und schwere Herzbeschwerden. Ich bin hyperaktiv und konnte mit 4 Jahren nur sehr wenig sprechen, hatte auch schwerste Neurodermitis. Meine Mama hat auf Deinen Rat hin den Quecksilberzahn ziehen lassen. Sie braucht keine Medikamente mehr, hat wieder Geduld und Kraft. Sie spielt mit mir und liest mir aus Kinderbüchern vor. Ich habe alles aufgeholt, spreche nicht nur deutsch, sondern auch sehr gut ungarisch. Nur hyperaktiv bin ich noch, kann nicht lange ruhig sitzen, manchmal bin ich noch bockig und unruhig wie "Quecksilber". Meine Haut juckt auch wieder stark, wegen dem Neurodermitis Schub.

Meine Tanten haben mir ein riesiges Trampolin mit Schutzgitter zum Geburtstag geschenkt.

Auf dem hüpfe ich täglich mit großer Begeisterung .Endlich kann ich springen so viel ich will, ohne irgendjemand zu nerven. Nun geht es sogar meinen Kindergartentanten mit mir besser, da ich meinen Bewegungsdrang ausleben kann. Meine Tante Renate hat mir eine Ampulle DMSA zum schnüffeln gebracht, welche Du mir geschickt hast. Dafür möchte ich mich sehr bedanken.

Als Dankeschön schicke ich Dir ein Foto von mir, damit Du siehst wie ich seit her gewachsen bin. Liebe Grüße von meiner ganzen Familie sendet Dir Anna



